

VIE COMMUNALE



[La rentrée des classes à l' école maternelle et primaire](#)

153 élèves (56 en maternelle et 97 en primaire) qui ont effectué leur rentrée le lundi 3 septembre à l'école Les Lucioles. Cette année est marquée par le départ de la directrice Marie-Christine Barry, remplacée à son poste par Christophe Barbier qui fait ainsi son retour au sein de l'établissement, un an après l'avoir quitté.

[En savoir plus... La rentrée des classes à l' école maternelle et primaire](#)



[Repas et patrimoine au village de Puy de Noix](#)

Chaque année à la fin du mois d'août, un petit rituel chaleureux se met en place dans le village beynatois de Puy de Noix. En effet, depuis 9 ans maintenant, les habitants de tous âges de ce joli hameau aiment à se retrouver sous un grand chapiteau pour...

[En savoir plus... Repas et patrimoine au village de Puy de Noix](#)



[Tombola fête de la châtaigne 2018](#)

La foire à la châtaigne aura lieu le dimanche 21 octobre 2018. Il s'agira de la 26ème édition de cette manifestation, la plus importante de la commune. Depuis la mise en place de la gratuité des entrées il y a trois ans, le comité d'organisation propose une tombola.

[En savoir plus... Tombola fête de la châtaigne 2018](#)



[Un nouvel artisan sur la Zone du Peuch](#)

La Zone Artisanale du Bois du Peuch compte désormais un nouvel artisan. En effet, le beynatois Jean Oliveira a s'y est installé courant juillet avec une activité autour de la motoculture, investissant pour cela un local d'une centaine de mètre carré.

[En savoir plus... Un nouvel artisan sur la Zone du Peuch](#)

[Fermeture du coeur d'étable suite à l'incendie de ses cuisines](#)

C'est un énorme coup dur, en pleine saison estivale, que vient de connaître le restaurant « Le Cœur d'étable » situé dans le bourg de Beynat. En effet, en fin de soirée du mercredi 8 août, un incendie s'est déclaré dans les cuisines de l'établissement menaçant de s'étendre.

[En savoir plus... Fermeture du coeur d'étable suite à l'incendie de ses cuisines](#)

[Les randonnées à la carte...](#)

Le nouveau guide officiel du bourg et des sentiers pédestres vient de paraître. Vous y trouverez une cartographie de la commune représentant les 8 chemins de randonnées avec pour chacun un petit texte descriptif et une iconographie dédiée.

[En savoir plus... Les randonnées à la carte...](#)



[Distribution de sacs aux clients du marché hebdomadaire](#)

Depuis le début de la saison estivale, le marché local de Beynat réunit une quinzaine d'exposants. Il se déroule tous les dimanches matins de 8h à 12h30 sous la halle Claude Duneton. Afin de ...

[En savoir plus... Distribution de sacs aux clients du marché hebdomadaire](#)

[Inauguration de la résidence « la Soleille »](#)

Le lundi 30 juillet a eu lieu à Beynat l'inauguration de la résidence « La Soleille » située route de Beaulieu et appelée communément jusque « résidence Ancienne Gendarmerie ».

[En savoir plus... Inauguration de la résidence « la Soleille »](#)

[Dimanche 29 juillet : Cérémonie du Perrier](#)

Le dimanche 29 juillet à 10h30 aura lieu la traditionnelle cérémonie commémorant le 73^{ème} anniversaire de la mort de cinq maquisards au Perrier de Beynat.

[En savoir plus... Dimanche 29 juillet : Cérémonie du Perrier](#)

[Une "boite à lire" au cœur du bourg !](#)

Très attendue, la « boite à lire » a été installée dans le bourg de Beynat, sur la place du Souvenir, à proximité de la halle Claude Duneton et du cœur de bourg.

[En savoir plus... Une "boite à lire" au cœur du bourg !](#)

Page 30 de 34

- [« Première](#)
- [Précédente](#)
- [27](#)
- [28](#)
- [29](#)
- 30
- [31](#)
- [32](#)
- [33](#)
- [Suivante](#)
- [Dernière »](#)